



## Auszeichnung für die Auszeichnung: hr-Schülerwettbewerb "Meine Ausbildung mit Bildungspreis gewürdigt

Auszeichnung für die Auszeichnung: hr-Schülerwettbewerb "Meine Ausbildung" mit Bildungspreis gewürdigt  
Große Freude beim Hessischen Rundfunk: Der hr-Videowettbewerb "Meine Ausbildung - Schüler führen selbst Regie" ist mit dem zweiten Platz des Bernhard-Vogel-Bildungspreises gewürdigt worden. Verliehen wurde die mit 1.500 Euro dotierte Auszeichnung am gestrigen Dienstag im Landesmuseum Mainz; ins Leben gerufen wurde der Preis von den Altstipendiaten der Konrad-Adenauer-Stiftung, die mit der Vergabe Projekte zur intellektuellen, sozialen und kulturellen Förderung Jugendlicher auszeichnen möchten.  
Die Jury, die das hr-Projekt aus über 50 Einreichungen aus ganz Deutschland ausgewählt hat, war besonders angetan vom "kreativen Ansatz des hr, die eigenen Tätigkeitsfelder für Schüler und Schülerinnen zu öffnen und so eine neuartige, höchst motivierende Anregungen zur Auseinandersetzung mit einem existenziell wichtigen Themenbereich zu geben".  
"Das Ziel unseres Videowettbewerbs? Meine Ausbildung ist es, Schüler zu motivieren und für ihr Engagement auszuzeichnen. Dass wir dafür jetzt selbst einen Preis bekommen, macht stolz und ist eine tolle Anerkennung unserer Arbeit", freut sich hr-Redakteur Dr. Joachim Meißner, Leiter des Bildungsprogramms "Wissen und mehr" und Initiator von "Meine Ausbildung", über den Bildungspreis.  
Zur Zeit läuft die bereits fünfte Auflage des hr-Wettbewerbs "Meine Ausbildung", die mit großem Erfolg gestartet ist: Weit über 70 Schulen aus ganz Hessen haben sich angemeldet und arbeiten momentan an ihren Wettbewerbsfilmen. Zwei unabhängige Jurys küren im Mai die Gewinner, die mit Geldpreisen im Gesamtwert von über 11.000 Euro prämiert werden und deren Filme im hr-fernsehen zu sehen sein werden. Ausführliche Informationen zum Wettbewerb finden sich unter [www.meine-ausbildung.hr-online.de](http://www.meine-ausbildung.hr-online.de).  
Veranstaltet wird der Wettbewerb "Meine Ausbildung" vom Hessischen Rundfunk in Zusammenarbeit mit dem Hessischen Kultusministerium, der Sparkassen-Finanzgruppe Hessen-Thüringen, der Fraport AG, der DGB-Jugend Hessen-Thüringen, den Hessischen Medienzentren sowie Provalidis (Partner für Bildung und Beratung GmbH).  
Hinweis an die Redaktionen: Falls Sie Interesse haben, Schulen aus Ihrer Region bei den Dreharbeiten zum hr-Videowettbewerb "Meine Ausbildung" zu begleiten, kontaktieren Sie doch bitte die hr-Pressestelle, Marco Möller, Telefon 069 / 155 4401.  
Tobias Häuser  
(069) 155-3500  
hr-pressestelle@hr.de

### Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

### Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.